
 
 

ATA DA 234ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA EXECUTIVA 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 28 de 
abril de 2017, na sede da SP-PREVCOM: 
 
_ Inicialmente o Diretor-presidente comentou sobre palestra realizada no 
evento da Associação Paulista de Entidades de Previdência do Estado e 
Municípios – APEPREM, realizado na cidade de Santos, cujo tema da palestra 
foi “A previdência complementar no âmbito dos RPPS municipais”; 
 
_ Comentou ainda que foi convidado pela Casa Civil a palestrar para os 
prefeitos de municípios do Estado de São Paulo, sobre a previdência 
complementar. Por fim mencionou que foi convidado pelo Diretório Estadual do 
PSDB, junto com o ITV municipal a participar, como expositor, do Ciclo de 
Debates: “São Paulo, exemplos de gestão pública”; 
 
_ Em seguida, a Diretora de Relacionamento Institucional informou sobre call 
realizado com a consultoria jurídica para tratar da viabilidade do processo de 
inscrição dos participantes ser realizado por meio eletrônico e comentou que a 
orientação foi de que não há impedimentos para a realização do processo 
dessa forma. Sendo assim, o Diretor Presidente solicitou que sejam iniciados 
os estudos para implantação do referido processo;  
 
_ A Diretora de Relacionamento institucional informou que na reunião do 
Conselho Deliberativo realizada ontem ficou definida que a contratação do 
“APP” e da pesquisa de satisfação serão realizadas de forma separada após 
aprovação do comitê, em atendimento ao Decreto nº 62.409/17. 


